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Целью данной дипломной работы является социологическое изучение 

инновационного ресурса развития современного белорусского общества. Объектом 

дипломной работы является современное белорусское общество. Предметом дипломной 

работы выступает инновационный ресурс развития современного белорусского общества.  

В данной дипломной работе определены теоретико-методологические основы 

изучения инноваций; охарактеризованы особенности инновационных процессов; раскрыто 

социологическое изучение инноваций; проанализирована программа инновационного 

развития Республики Беларусь; рассмотрена IT-страна как цель инновационного развития; 

исследованы этапы инновационного развития Республики Беларусь. 

Результатом данной работы является анализ инновационного ресурса развития 

современного белорусского общества.  

Значимость работы заключается в комплексном анализе инновационного ресурса 

развития современного белорусского общества с точки зрения социологии. 
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Innovative resource for the development of modern Belarusian society: sociological 
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The aim of this graduate work is the sociological study of the innovative resource for the 

development of modern Belarusian society. The object of graduate work is the modern 

Belarusian society. The subject of graduate work is an innovative resource for the development 

of modern Belarusian society. 

This this graduate work defines the theoretical and methodological basis for studying 

innovation; describes the features of innovation processes; reveals the sociological study of 

innovation; analyzes the program of innovative development of the Republic of Belarus; 

considers the IT-country as the goal of innovative development; examines the stages of 

innovative development of the Republic of Belarus. 

The result of this graduate work is an analysis of the innovative resource for the 

development of modern Belarusian society. 

The significance of the work consists in a comprehensive analysis of the innovative 

resource for the development of modern Belarusian society from the point of view of sociology. 


